



尚徳福祉会 坂戸保育園 2017. 7

梅雨明けの晴れ間からは、真夏を思わせる太陽が輝いています。子どもたちは大喜びで散歩や戸外遊びを楽しんでいます。

7月は七夕にプール、夏まつりと行事も盛りだくさんです。天候や気候の変化が大きい時期となるので子どもたちの体調管理に気を付けながら今月も楽しく過ごしていきたいと思います。

移動動物園

待ちにまった移動動物園！ポスターで動物の抱き方を確認しながらワクワクドキドキ...
動物を目の前に緊張した姿もありましたが、触れ合いの中で気持ちもほぐれ「可愛い！」「ご飯食べてくれたよ！」と楽しそうな子どもたち！！えさをあげたり、ポニーに乗ったりと貴重な体験となったようです。終わった後も移動動物園の話で盛り上がっていましたよ！

★★★泥遊び★★★

砂場に山や川をみんなで作りながら泥の中に入って「気持ちいい～」「楽しい！」とダイナミックに体を動かし大はしゃぎでした！！泥に抵抗があった子ども友だちが遊んでいる姿をみているうちに少しずつ触れる姿もみられるようになり楽しそうに遊んでいました。
泥遊びの準備等、ご協力ありがとうございました！！



おたんじょうび おめでとう！！



○夏野菜収穫○

みんなで育てたきゅうりやミニトマトもりっぱに実ってきました。毎日の水やりで野菜の生長を嬉しそうに教えてくれています。収穫の際、子どもたちも大きく育った野菜探しに夢中で野菜を手にとると「大きい～！」と目を輝かせていました！園でおやつにできるとおかわりをしもりもり食べる子どもも多かったですよ。お土産で持ち帰った野菜を家で食べた事も報告してくれました。



夏まつり

- ☆盆踊り・・・本年度は昨年度に続いて『にんにん忍たま音頭』『じゃぶじゃぶ音頭』と新しく『月夜のポンチャリ』を踊ります。
- ☆練り歩き・・・きりん組は練り歩きの参加します。らいおん組のお神輿、くま組の山車に続いてきりん組は鈴付きの手作りうちわを鳴らしながら「わっしょい！わっしょい！」と声を掛けます。
- ☆ちょうちん・・・プラスチックコップにマジックでお絵描きをし、スズラテープで足を付け細かく裂いていきました。それぞれタコ提灯、クラゲ提灯と名前をつけながら作り上げました！！